

Wir danken herzlich,

dass wir den Weg des Abschieds nicht alleine gehen mussten. Der Schmerz ist gross, doch ist es tröstlich zu wissen, wie sehr

Oskar Huber-Stössel

3.11.1941 – 18.8.2016

geliebt und geschätzt wurde. Er lebt weiter in unseren vielen schönen Erinnerungen.

Von ganzem Herzen danken wir für ihre Verbundenheit in unserer Trauer, ihre liebevolle Anteilnahme – auch während der Krankheit – die auf so vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht wurde. Ebenfalls bedanken wir uns ganz herzlich für die zahlreichen Spenden.

All diese Zeichen der Wertschätzung für den Verstorbenen schenken uns Kraft und Trost.

Der Dreissigste ist am Sonntag, 25. September, um 10.00 Uhr in der kath. Kirche Schönenberg.

Die Trauerfamilie